

NordArt 2019

www.nordart.de



Markus Rock

Deutschland/Germany

In der Serie "Julia" zeigt Markus Rock eine hochschwangere Frau in sehr unterschiedlichen, bisweilen absurden Positionen. Julia tanzt. Ihre choreographierten Bewegungen übersteigen unsere Vorstellung dessen, was wir für eine Frau kurz vor der Entbindung für möglich halten. Der bis zum Bersten gespannte Bauch steht im starken Gegensatz zu ihrer Gelenkigkeit, ihrer Sinnlichkeit und Ausstrahlung. In ihrer scheinbaren Widersprüchlichkeit – es ist nur die Widersprüchlichkeit unserer Erwartungen – wird sie zur Skulptur, zur Fiktion. Die Bilder erzeugen beim Betrachten eine Spannung, eine Auflösung dafür bieten sie nicht.

Markus Rock wurde 1962 in Solingen geboren. Nach 25 Jahren als freischaffender Fotograf in San Francisco, München, Paris und Barcelona. Lebt und arbeitet er zurzeit in Berlin.

In the series "Julia", Markus Rock presents a highly pregnant woman in very distinctive and at times absurd positions. Julia dances. Her choreographed movements defy what we may imagine as being possible a woman shortly before childbirth. The belly, taut to the point of bursting, is in stark contrast to her flexibility, sensuality and charisma. In her apparent contradictory nature – the contradiction being caused only by our expectations – she becomes sculpture, fiction. The tension created when viewing these images is not resolved by them.

Markus Rock was born in Solingen in 1962. After 25 years as a freelance photographer in San Francisco, Munich, Paris and Barcelona. He currently lives and works in Berlin.

<https://markusrock.com>



Aus der Serie JULIA, 2016, Fotografie, Pigmentdruck auf Papier, je 84 x 59 cm
From the series JULIA, 2016, photography, pigment print on paper, each 84 x 59 cm